



ASSOCIATION SPORTIVE MERCREDI 31 JANVIER

publié le 30/01/2024

COURSE D'ORIENTATION

Bonjour,

Mercredi 31 janvier après-midi, nous nous retrouvons pour les départementaux de course d'orientation à LIGUGE. Départ du collège en bus à 11h45, retour prévu pour 18h.

Prévoir pique nique à prendre sur Ligugé.

Les élèves sortiront de cours exceptionnellement à 11h40 et se présenteront devant le portail du collège pour attendre l'arrivée du bus.

Sortie limitée à 25 élèves sur inscription au tableau d'AS.

Merci de prévenir au plus tôt en cas d'annulation de dernière minute car nous engageons des équipes pour être qualifiables.

A demain !

L'équipe EPS.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.